

Fecha: 18-12-2024 Las Últimas Noticias Medio: Las Últimas Noticias Supl.:

Noticia general

Título: Hija de la nueva presidenta de la CPC: "Es exigente, centrada y apoyadora""

91.144 Tiraje: Lectoría: 224.906

Favorabilidad: No Definida

Camila Comparini acompañó a Susana Jiménez en su investidura como la primera mujer a cargo del gremio empresarial

Pág.: 16 Cm2: 721,7

# Hija de la nueva presidenta de la CPC: "Es exigente, centrada y apoyadora"

n la asunción de Susana Jiménez como presidenta de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), la primera mujer que comanda al gremio empresarial, la acompañó casi toda su familia. Su papá Guillermo, su mamá Eveline Schuster, su marido Marco Comparini, y tres de sus cuatro hijos: Lorenzo, Lucas y Camila. Faltó Dante. "Él tenía un pasaje comprado para ir

a Brasil y se fue con sus amigos", contó Camila, de 26 años, quien al igual que su mamá es economista de la Universidad Católica y, tras sacar obtener su máster en finanzas trabaja en la mesa de dinero, en el área de renta fija, del banco de inversiones JP Morgan.

"Mi mamá ha trabajado toda la vida, pero como todas las mujeres, cumplía la dualidad de estar muy preocupada de la familia. Lo bueno es que como académica y buena parte de su vida laboral trabajó part time, así que estuvo muy presente. Cuando la empezamos a ver menos fue ahora último con su cargo en la CPC (era vicepresidenta) y cuando fue ministra, porque tenía que viajar mucho a regiones, pero todos los días nos llamaba si estaba mucho tiempo fuera", recordó Camila.

Engrosa el currículum de Jiménez su cargo como ministra de Energía en el Gobierno de Sebastián Piñera, entre 2018 y 2019. Fue economista del Banco Central, subdirectora de Libertad y Desarrollo, integró el Consejo Consultivo del Ministerio del Medio Ambiente y fue miembro de los consejos Nacional de Pesca y de la Sociedad Civil de la Comisión Nacional de Energía. "Pese a haber tenido muchas obliga-

ciones, mi mamá siempre ha tratado de estar súper presente con su familia y no creo que cambie al asumir como presidenta de la CPC", adelanta su hija.

#### La primera mujer que dirige este gremio.

'Sí, es un orgullo. Claramente es un rubro muy dominado por los hombres, pero ella ha hecho su camino para llegar donde está. No creo que llegue por ser mujer o por un tema de más igualdad de género. Llega por todo su esfuerzo, por su inteligencia, por su dedicación. Realmente tiene una vocación pública gigante. Quiere lo mejor para el país y creo que en su rol de madre quiere entregarnos un país mejor también. Para mí como mujer es un ejemplo"

¿Es muy estricta como mamá? "Es exigente y, a la vez, muy centrada

## ¿Cuándo adolescente le daba permiso para ir a fiestas?

"Jajajá, sí, pero siempre con hora-

## ¿Esperaba en la puerta?

"No, no. Su técnica era que yo tenía que ir a su dormitorio a despertarla cuando llegara. Jajajá".

## Defiende el mérito

Susana Jiménez, tras ser oficializada como la presidenta de la CPC, dijo que

Jiménez estará a la cabeza de la organización hasta diciembre de 2026: "Soy una feminista que cree y defiende el mérito", dijo tras asumir.



Lorenzo (iza) Camila y Lucas acompañaron a su madre en la

sentía "el peso de la responsabilidad" de ser la primera mujer a cargo del gremio empresarial.

"Creo firmemente en el enorme valor que las mujeres aportamos a nuestra sociedad.Soy una feminista que cree y defiende el mérito, la igualdad de oportunidades y los incentivos correctos", comentó.

'Soy la primera mujer en presidir la CPC, pero seguramente no seré la última. Hoy día están las puertas abiertas para nosotras en la alta dirección, en los gremios, en la política y donde queramos desempeñarnos. Yo sé que no es fácil para las mujeres porque uno quiere estar con los hijos y la familia, pero se puede", aseguró.

Jiménez reemplaza Ricardo Mewes y asume hasta diciembre de 2026. Antes de ella pasaron 25 hombres por la presidencia del gremio empresarial

## Impuestos, pensiones e inmigrantes

Susana Jiménez, en su primer día como presidenta de la CPC, rayó la cancha en tres temas de debate público

Reforma tributaria: "Queremos que sea una reforma que realmente permita mover la aguja. Chile tiene que volver a crecer. Llevamos muchos años estancados y las perspectivas hacía adelante son menos favorables de lo que uno quisiera. Tenemos la convicción de que una mayor competitividad tributaria ayuda en ese esfuerzo de volver a levantar el dinamismo

La propuesta de la CPC es bajar el impuesto a las empresas de 27% a 23% (25% propone el Gobierno) con compensaciones en cobro de impuestos a los dividendos.

Mejores pensiones: Sobre la posibilidad de que 0,5% del 6% que se subirán las cotizaciones vaya a mejorar las pensiones de las mujeres, Jiménez dijo: "Lo más importante para nosotros es que se haga una reforma que aumente las pensiones de las personas. Todas las alternativas que se están barajando creo que van en esa dirección. Se necesita más ahorro v se necesita también compensar, de alguna manera, la situación de las mujeres que tienen una expectativa de vida más alta. Tenemos que buscar los mejores instrumentos y estamos en esas

evaluaciones y conversaciones con todos los actores".

Regular a inmigrantes: "Creemos en una migración ordenada, reglada, con control de fronteras. Ahora, también es una realidad que hoy día tenemos muchos inmigrantes en Chile en situación irregular y creo que lo que hay que evaluar es cómo los incorporamos a la sociedad de manera justa y correcta con todos los estándares y exigencias que se le piden a cualquier persona que quiera venir a Chile a trabajar", señaló

